

<報道関係各位>

株式会社 **アデランス**

マレーシアで開催された世界的なグローバルブランドコンテスト  
「INTERNATIONAL PRESTIGE BRAND AWARD」において  
「BEST BRAND IN HAIR GROWTH OF THE YEAR AWARD」を受賞

毛髪・美容・健康のウェルネス事業をグローバル展開する株式会社アデランス（本社：東京都品川区、代表取締役社長 津村 佳宏）は、2023年6月2日（金）に、マレーシア・クアラルンプールで開催された「INTERNATIONAL PRESTIGE BRAND AWARD」において、「BEST BRAND IN HAIR GROWTH OF THE YEAR AWARD」を受賞しました。



左から当社取締役 専務執行役員 陰山 昌利

Dr. Robin Tan, Asia Excellence Entrepreneur Federation World President

代表取締役社長グループ CEO 津村 佳宏

「INTERNATIONAL PRESTIGE BRAND AWARD」は、アジアエリート企業家連盟（AEEF）が主催し、国際品質促進会（IAQ）および豪威国際グループ（HWT GROUP）が協賛する、世界で影響力があり、専門性の高いグローバルブランドコンテストです。グローバルで活躍をしているブランドの表彰や、各国の政府と消費者に優れたブランドを示すことを目的に開催されています。

授賞式は、政治家、起業家、専門家、アーティスト、芸能人など様々な業種から約1,000人（今年はコロナの影響で約400名が参加）が集まるビジネスイベントとなっています。毎年世界中の約50,000のブランドからノミネートがあり、現在までに、43か国の1,000を超えるブランドに授与されています。

マレーシアのクアラルンプールで行われた授賞式には、当社代表取締役社長グループCEOの津村 佳宏が登壇しトロフィーを授与いただきました。当社は、今後もグループ理念のもと、グローバルな社会への貢献に取り組んでまいります。



株式会社アデランスは、おかげ様で2023年をもって創業55周年を迎えます。新時代を表す「NEXT ADERANS」として掲げ、創業当初からの理念「世界のブランド アデランス」を目指し、毛髪・美容・健康・医療・衛生のグローバルウェルネスカンパニーとして夢と感動を提供し続けていきます。